



上東っ子

銚田市立上島東小学校
学校通信 No. 5
令和3年 9月 1日

9月 2学期 スタート!!!

いよいよ2学期です。新型コロナウイルス感染拡大防止のため、スタートは分散登校、オンライン学習等になりますが、夏休み中に大きな事故などもなく、全員が無事2学期を迎えられたことをとても嬉しく思います。また、今日から新しいお友達を3人迎え、上島東小学校の全校児童は121人になりました。この121人で力を合わせて、2学期も頑張っていきましょう。

この2学期、皆さんに頑張してほしいことが二つあります。一つ目は、「皆さんの『得意』をさらに伸ばしてほしい」ということです。皆さんは東京オリンピックを観ましたか？何より驚いたのは、10代の若い選手が大活躍したことです。東京オリンピックの日本代表選手は約580人。そのうち10代の選手は28人。その中には、中学生が4人もいました。そして、2人の中学生がメダリストになりました。また、現在行われているパラリンピックでも、中学生メダリストが誕生しています。皆さんと年が近い10代の選手の大活躍。選手たちはみんな、自分の種目の練習に、毎日一生懸命取り組んできました。そして、オリンピック出場という夢をかなえました。皆さんにもたくさんの可能性があります。スポーツ、勉強、楽器の演奏、絵を描くこと、本を読むこと。皆さん一人一人が、自分の好きなこと、得意なことに一生懸命取り組んでほしいと思います。そして、得意をさらに伸ばしてください。それが大きな夢の実現につながると信じています。

二つ目は、「閉校に向けての思い出づくり・絆づくり」です。夏休みが終わり、閉校まであと7か月となってしまいました。この2学期には、運動会やかぞく祭りなどたくさんの学校行事があります。それぞれが上島東小学校最後の行事となります。このようなコロナ禍ですが、学校では今できることを探し、今できる方法を工夫し、行事の充実を目指します。皆さんもしっかりと自分のめあてをもって、それぞれの行事に取り組んでください。行事を通していろいろなことを学んだり、心を豊かにしたり、体を鍛えたりしてください。友達との絆をより深めてください。そして、みんなで力を合わせて、思い出に残るすばらしい行事をつくりましょう。そして、そのことにより、上島東小学校をさらにすばらしい、自慢の学校にしていきたいと思います。皆さんの頑張りに期待しています！

(2学期始業式の校長あいさつより、一部加除修正して掲載)

～147歳のお誕生日 おめでとう!!～



上島東小学校 創立記念日 九月十五日
創立 明治七年(一八七四年)九月

～7月の学校生活～ 雨の日ボランティア

外で遊ぶことのできない雨の昼休み。図書委員会や生活安全委員会の児童が工夫を凝らし「雨の日ボランティア」に取り組みました。紙芝居やかるた。おかげでとても楽しく、安全に過ごすことができました。1年生からは「おもしろい」「またやって！」という声が上がっていました。



交通安全教室 7/8(木) 海の安全教室 7/16(金)

夏休みを迎えるにあたり、交通安全教室・海の安全教室を行いました。

交通安全教室は雨天のため、体育館での実施となりました。講師は銚田警察署交通安全課、交通安全協会の皆さんです。3～6年生の全員がコースを自転車で走行し、安全確認の仕方や正しい交通ルールについて学びました。

海の安全教室は、オンラインで、鹿島海上保安署の方のお話をうかがいました。海の危険や海での約束について理解することができました。

これからも実践的な活動等を取り入れ、安全教育の充実を図っていきます。



大洋中学校区小学校交流事業 第1弾 5年生 7/15(木)

統合小学校の開校に向け、そこに通うことになる4校の児童が、仲間づくりの活動を通して交流を深めることを目的に、1～5年生の各学年で交流事業を行います。そのスタートを切って、5年生の交流事業が本校で行われました。全体の進行は本校児童が担当です。グループ内での自己紹介と名刺交換の後、増やし鬼ごっこやピンポン玉運びリレーなどのゲームをして盛り上がりました。始めは緊張していた子どもたちも、時間が経つにつれ徐々に打ち解け、会話が弾んでいました。新しい小学校でまた会えるのが楽しみです。



日々の学校生活の様子を、ホームページにアップしています。各種通信も見ることができます。ぜひホームページもご覧ください！（右のQRコードから）

